

Die Geschichte des Apostels Jakobus

Die Geschichte des Apostels Jakobus als Missionar in Spanien ist auf der Basis schriftlicher Dokumente alleine widersprüchlich. Mit Hilfe von Wirtschaftspolitik im herodianischen Palästina, des Rohstoffhandels, der Diaspora-Juden, des Talmud kann die traditionell überlieferte Legende plausibel sein.

Archäologie, Siedlungsstrukturen, Elemente keltischer Gesellschaftsstrukturen erlauben weitere plausible Akzeptanz der Jakobuslegende. Stadtstrukturen, Patrozinien in konkreten Städten können auf ihren Ursprung hin analysiert werden. Geschichte ist erfahrbar - auch am Niederrhein.

**Donnerstag, 14.09.2023, 19:00 Uhr bis 20:30 Uhr, 4 x
Kreisbildungswerk Kleve, Wasserstr. 1, Seminarraum 1**

Leitung: Dr. Hans Jürgen Arens

Gebühr: 21,60 €

Anmeldung und Information

Kreisbildungswerk Kleve

Fon 02821 721525

www.kbw-kleve.de